

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Jueves 12 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Reparten panfletos en el centro, donde critican la pobreza que existe en el municipio de Querétaro, así como los 97 mil pesos que perciben mensualmente los regidores. Piden que no se vote por el PAN. (NC)

El Presidente municipal **Manuel González Valle** dice que ya inició la guerra sucia en contra de su partido y agrega que la propaganda que desacredita al PAN, no le quita el sueño, ya que será la ciudadanía la que juzgue el trabajo de los gobernantes. (NC)

Manuel González Valle dice hoy que los panfletos que circulan con señalamientos en su contra no es algo que le quite el sueño, dice que al momento ha atendido los diferentes rubros que ha requerido de su administración y que va a seguir trabajando así delante. (PC)

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** calificó de cobardes a las personas que no dan la cara y están repartiendo panfletos en donde se ataca a **Manuel González Valle** y a sus regidores. (NC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** dijo hoy que es un asunto de cobardes, la circulación de anónimos en contra del alcalde **Manuel González Valle** y los regidores de su administración; entre los políticos se entiende como guerra sucia. (PC)

Vía telefónica. **Francisco Domínguez Servién**, diputado federal del PAN, comenta que la remoción de Santiago Creel en la coordinación del partido en la cámara de Senadores fue decisión del dirigente Germán Martínez. Se viven tiempos complicados en los que debe haber una negociación muy fina y efectiva, pues se va el tiempo y deben quedar solventadas las reformas. En temas locales, comenta que mañana inicia la feria en San Juan del Río, de la cual la Unión Ganadera Regional de Querétaro es organizadora por cuarto año y la ha hecho autosuficiente. (NC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** dijo que una vez que se formalice el nombramiento de **Horlando Caballero** por el IEQ, se reunirán con él para tener un acercamiento. (NC)

Pide el dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, a **Ulises Gómez de la Rosa**, que se sume a los trabajos del próximo presidente del sol azteca, **Horlando Caballero Núñez**, y acate la resolución del comité nacional de garantías de su partido. (NC)

Regresará a Querétaro **Andrés Manuel López Obrador** para el 20 de junio. Esta vez participará en un foro sobre la reforma energética en las instalaciones del Centro Cultural y de convenciones de San Juan del Río, para fortalecer el movimiento en defensa del petróleo. (NC)

Cabeza. Esta tarde se llevará a cabo el foro *Petróleo en México, mitos y realidades*, en la UNAM, campus Juriquilla. (PC)

SECCIONES

José Calzada comenta que viernes y sábado tiene una gira intensa por los comités en la sierra. Señala que analizan proponer una ley para modificar la ley de responsabilidades de los servidores públicos para combatir mejor la pobreza. Se busca mejorar la calidad de la educación, los servicios de salud y una equitativa distribución de los recursos. Aunque se ha incrementado el presupuesto para el desarrollo social, hay más pobres y eso indica que se están asignando mal los recursos y los programas para esto, no están funcionando. Por ello van a proponer crear una institución que con la participación de estados y municipios, ayude a combatir la pobreza. Señala que se quiere hacer más severas las sanciones para los desvíos de recursos; la institución que se busca crear, aplicaría políticas públicas; y la COMEVAL tendrían mejores posibilidades de medir el avance en el desarrollo social. No es secreto que muchos programas tienen más objetivos clientelares o electorales y no para combatir la pobreza. Respecto a la remoción de Santiago Creel, comenta que le presenta todo su respeto, reconoce amistad con él y afirma que no hay iniciativa que no haya sacado; tuvo un gran trabajo y dedicación. El Senador Madero es amigo tuyo y seguramente tiene la capacidad para liderar a su bancada; seguirá habiendo ambiente de compañerismo en el senado. La forma de la remoción de Creel, es un asunto del PAN.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Del 12 al 29 de junio se realizará la segunda feria de proveedores queretanos, en donde se expondrán más de 250 productos con el objetivo de promover sus marcas y así contribuir al desarrollo empresarial de Querétaro, informó **Juan Carlos Lozano** director de operaciones del grupo Wal Mart de México. (NC)

Fue inaugurada la segunda feria de proveedores queretanos en el Wal-Mart de Bernardo Quintana, por el secretario de desarrollo sustentable del gobierno y el director de operaciones de Wal-Mart, **Juan Carlos Lozano**. (PC)

El secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi**, dijo que Querétaro se encuentra dentro de los 3 primeros lugares a nivel nacional en cuanto a generación de empleos con 16 mil fuentes, a punto de finalizar el primer semestre del año. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hasta mañana va a ser la posibilidad de reanudar las clases de los 300 alumnos de la primaria, Emiliano Zapata, en Tequisquiapan que resultó afectada con la lluvia que cayó el martes. Hoy la secretaria de educación **Guadalupe Murguía**, dice que existe un registro de 30 escuelas que pueden presentar un riesgo de encharcamiento o inundaciones. (PC)

Una bolsa económica global de 41 millones 800 mil pesos, otorgará esta año el gobierno del estado a 12 mil maestros y 2 mil 500 trabajadores administrativos al término de las negociaciones entre la sección XXIV del SNTE y el gobierno del estado, confirma **Guadalupe Murguía** secretaria de educación. (PC)

SOCIEDAD

Para esta temporada de lluvias habrá precipitaciones dentro de la media nacional, de 130 milímetros en este mes, señaló el gerente de la Comisión Nacional del Agua, **Sergio Loustanau**. (NC)

Debido a las fuertes lluvias de la noche de ayer, se presentó un desgajamiento de piedras en la carretera 200 en el kilómetro 2 + 500, que se ubica en el barrio de Hércules. Aunque afortunadamente no hubo lesionados se presentaron encharcamientos importantes en algunos puntos de la ciudad, confirma el director de gestión de emergencia **Gerardo Quirarte**. (PC)

Cabeza. Con la participación de representantes de gobierno del estado, municipales, dependencias y sociedad civil, fue instalada la comisión especializada de protección civil, que es parte del consejo estatal de seguridad y que tiene como principal objetivo prevenir, discutir, analizar y obtener recomendación en materia de prevención, dijo hoy el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (PC)

Han aumentado 10% los choques en carretera durante esta temporada de lluvias, explicó el Secretario de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando**. (NC)

Entrevista. **María Esther Rodríguez Aguirre** de AMANC, comenta que este fin de semana realizan el radiotón de las 10 a las 18 horas, con sede en el jardín Zenea, pero con gente boteando en toda la ciudad y seguir apoyando a los niños con cáncer. Es un proyecto ambicioso pero se busca construir un albergue para los niños que vienen con sus familias, de otros municipios. Se puede hablar al 224 0290 para hacer donaciones mayores. El municipio donó un terreno, el arquitecto Baqués puso el proyecto y 4 empresarios ya pusieron cada uno para una recámara; quieren llegar a las 24. (NC)

Cabeza. Integrantes de la Coordinadora de lucha de los trabajadores de la educación en Querétaro, demandan al dirigente de la sección XXIV del SNTE **Jesús Galván**, cumplir con el resolutivo del congreso seccional de diciembre pasado, de pronunciarse en contra de la ley del ISSSTE y exigir su derogación. (PC)

12 y 13 de julio, las organizaciones RESISSSTE y Coordinadora nacional de trabajadores de la educación realizarán protestas en contra de la ley del ISSSTE en la ciudad de México y para exigir la salida de la maestra **Elba Esther Gordillo**, del sindicato de maestros. (NC)

Vecinos de la Av. Ezequiel Montes Sur entre Zaragoza y Constituyentes, se quejan de que el estacionamiento de la empresa GE no cuenta con espacios suficientes para sus empleados, han ocurrido varios accidentes y 2 atropellados, sólo tiene una entrada, entre otras anomalías, piden que se regularice este estacionamiento con todos los requisitos legales. (NC)

MUNICIPIOS

Ayer llovió fuerte otra vez en Querétaro, a partir de las 6:30 pm. Asegura el gobierno municipal de Querétaro que solamente fueron afectadas 5 cocheras y varios encharcamientos en diversas zonas de la ciudad. (NC)

No se reportan afectaciones derivado de las intensas lluvias de ayer, aunque se tiene el reporte de 5 cocheras a las que ingreso el agua, dice el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. Recordó que en caso de emergencia la población puede reportar alguna contingencia al teléfono 070. (PC)

Todo listo en protección civil del municipio de Querétaro, para recibir a la quinta tormenta de la temporada, señaló **Teresa Calzada**, quien pidió a la ciudadanía que no tire basura en los drenes. (NC)

Son 13 ya las personas que han sido separadas de la dirección de inspección municipal, por participar en agresiones, dice **Jorge Luis Alarcón Neve**, Secretario general de gobierno del municipio de Querétaro. (NC)

Más de 21 mil adolescentes de diversas secundarias de 6 delegaciones del municipio, se han visto beneficiados con el programa jóvenes libres de riesgos, implementado por el Instituto municipal de la juventud. El alcalde **Manuel González Valle**, los exhortó a seguir estudiando. (NC)

Cabeza. Con la presencia del presidente municipal de Querétaro, se realizó la segunda mini cumbre municipal, intersecundarias, *jóvenes libres de riesgo*, como parte del programa donde se han capacitado más de 20 mil jóvenes en la cultura de la prevención, dijo la coordinadora del instituto municipal de la juventud **Pilar Nava**. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

62 comunidades de la zona serrana son las más vulnerables de presentar algún brote de dengue, señaló el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**, quien dijo que solamente se ha presentado un caso, que fue importado de Veracruz. (NC)

Cabeza. Al momento se ha detectado un caso de dengue en la entidad, de una persona que viajó a Veracruz, sin embargo las autoridades sanitarias iniciaron la vigilancia epidemiológica en todo el estado, principalmente en 62 comunidades de municipios serranos que presentan mayor riesgo, dijo el titular de la secretaría de salud **Rafael Ascencio**. (PC)

Hasta en un 400% se han incrementado los casos de VIH SIDA en los últimos 5 años en Querétaro, dice el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NC)

Con un índice del 40% de obesidad en menores y el 70% de sobre peso y obesidad en la población adulto, Querétaro se suma a la campaña vamos por Un millón de kilos menos, la meta en Querétaro es bajar 4 mil kilos por jurisdicción sanitaria. (PC)

LABORAL

Ya casi para cerrar el primer semestre del año, se han generado 16 mil fuentes de empleo, dice el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (NC)

Cabeza. El próximo 21 de junio durante la asamblea estatal de amparados, desamparados y cotizantes del ISSSTE, que se llevará a cabo en la casa legislativa, van a ser electos los representantes queretanos que participaran en el congreso nacional de bases, los días 11 y 12 de julio en la ciudad de México, además de abrogar la ley del ISSSTE, esperan terminar con el cacicazgo de **Elba Ester Gordillo** en el SNTE. (PC)

Vía telefónica. El maestro **Gaudencio Bravo**, comenta que encabeza un movimiento nacional denominado la tercera vía, al interior del SNTE, con el objetivo fundamental de renovar los cuadros de dirigencia específicamente en el que busca derrocar a la maestra **Elba Esther Gordillo** quien

tiene 20 años al frente y sólo ha provocado división e inconformidad. Afirma que hay una enorme inconformidad, del 95% de los trabajadores de la educación y lo único que están haciendo es organizarlos. Los trabajadores ya están cansados de que no están en la agenda de la dirigente y que ella haya desviado la agenda para intereses electorales. Señala que se ha estado reuniendo con trabajadores de base en Querétaro, Aguascalientes, Nuevo León, Puebla y en todos lados encuentra el mismo hartazgo en contra de la maestra. Por eso se están fijando plazos para darle un nuevo rumbo al Sindicato. Exigen que se llegue a un consenso para que se celebre ya la elección para renovar la dirigencia. No se hizo en marzo, porque no conviene a la Señora, además de que la estructura no le ha respondido. Proponen ya no hacer eventos amañados, sino hacer una elección con voto secreto y universal. El buscará ganar la elección y que sean los trabajadores quienes decidan, no un dedo. Hasta el momento, no ha encontrado una respuesta contraria, todos están de acuerdo en que la maestra debe irse y dejar de usufructuar al sindicato para beneficio personal. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Exhortan el diputado **Martín Mendoza Villa** en el congreso del Estado a las autoridades encargadas de la seguridad, para que no violenten las garantías de tránsito y no haya molestia en los retenes. (NC)

El Contralor del estado, **Ricardo del Río Trejo**, confirmó que se realiza una auditoría en el Instituto de la vivienda del estado de Querétaro y ya ha arrojado algunas observaciones administrativas. (NC)

Sólo un 20% de los 700 policías estatales, cuentan con estudios de nivel preparatoria, aunque a partir de las reformas a la ley de seguridad pública, los guardianes del orden deberán ponerse al corriente en sus estudios, pues se les están dando todas las facilidades para completar su capacitación, lo confirma el secretario de seguridad ciudadana **José Manuel Ogando**. (PC)
